

Deerhound News:

Zur Info

Um eine bestmögliche Informationsbasis für alle Deerhound-Begeisterten zu schaffen wurde mittlerweile durch Thorsten Chalas eine Internetplattform eingerichtet, die unter der Adresse www.deerhound-community.de erreichbar ist. Die Plattform ist als eine Art soziales Netzwerk aufgebaut, auf dem man sich registrieren kann und dann unterschiedliche "Spaces" (Themegebiete) abonnieren oder beitreten kann. Innerhalb der Spaces, können dann z.B. Umfragen gestartet werden, Kalender angelegt, Wikiseiten befüllt und Galerien angelegt werden. Es gibt für Züchter einen geschlossenen Bereich, den man nur nach Einladung betreten kann. Erste Inhalte wurden bereits vorbefüllt (z.B. über Zuchtgenetik, Ausstellungen, Coursings und Rennen, Krankheiten, Weiterbildungsangebote des VDH) aber es werden immer noch weitere Inhalte gesucht. Es wäre toll, wenn sich für einzelne Themebereiche Paten fänden, die als Moderatoren zur Verfügung stünden und in Absprache mit Thorsten Inhalte ein wenig moderieren und einstellen würden.

Vorankündigung

Das Meeting 2018 findet am 18. August in Hünstetten statt